

# Leçon d'humanisme aux couleurs citoyennes

Des élèves du lycée du Haut-Barr ont effectué le « Parcours citoyen » proposé par la Ville de Saverne et l'association interreligieuse, et composé de trois expositions complémentaires.



**IL EST IMPORTANT QUE LES JEUNES SOIENT CONFRONTÉS** à des réflexions profondes sur les droits de l'homme et sur les terribles réalités qui adviennent lorsque ces droits sont bafoués », a rappelé Edwige Laneres, enseignante de français et organisatrice

viiik, des bâches urbaines portant sur différentes formes de respects. Invités à se rendre dans les caves du château, les élèves ont pu découvrir l'exposition « Lieu de mémoires », présentant les photographies commentées des stèles du cimetière juif de Saverne. Dans la salle de conférence du musée, les 60 élèves ont écouté le poignant témoignage d'Alain Kahn relatant le parcours de son père Sylvain, raflé à Lyon, déporté à Auschwitz et survivant, puis se sont rendus à la troisième exposition « Mémoires de ces vies ». ■

L'exposition de l'affichiste Kaviiik. PHOTO DNA

tous ont été guidés par les enseignantes de Claire Le Van, enseignante en philosophie. Les deux classes ont tout d'abord parcouru l'exposition de l'affichiste Ka-